
世話人会・議事録 公開版 ２件 

2023/2/17 (金)18:00~20:00 苦楽園市民館    

出席：菅原（顧問）、太田、森、上野、岡田、宮野夫妻 ＋石腸（ゲスト参加） 

  欠席：清水裕子 

（１）私道の市道編入事前審査依頼書提出の件 

   太田会長が第１稿を市に提出した。今後 市とやり取りをしながら内容を確定 

   していく。内容確定後、市が現地調査を行う。 

（２）５／１３（土）の総会に市との担当者（野瀬課長、植田係長）を呼んで市の考えを説

明いただいたらどうか？という提案があった。→ペンディング 

（３）会則変更の件 改訂案を５／１３総会に諮る事は全員同意。改定内容について、改定

案を作り、現行条文と改訂条文の読み合わせを３／２９の定例世話人会までに行う

事になった。 

（４）組合費の値上げについて。当初は賛成、反対様々な意見があったが、議論が進む中で 

今の財政状況では老朽化が進み危険な橋の修理すらできないので、値上げ（提案）は 

やむなしという意見が大勢を占めた。月々銀行引落しを導入する事で一度に大きな 

金額を拠出するという負担感を軽減した上で、２０２４年１月又は 4 月徴収分から 

実施の値上げ案を策定し、まずは５／１３の総会で金額、開始時期、なぜ値上げが必 

要かの理由について住民に説明し理解を求め、その後年内に臨時組合員総会を開き 

住民の信を問うという流れである。 

一方滞納者がいるにもかかわらず値上げをお願いするのはいかがなものか、という 

意見もあった。法的手段をとったらどうかという意見もあったが、滞納者については 

引き続き粘り強くご負担いただくようお願いを続けることになった。  

  （＊値上げの具体な金額についても議論があったが、総会前に一人歩きしてはいけない

のでこの議事録からは割愛する。） 

 

2023/3/1 (水)18:30~20:00 苦楽園市民館   

出席：森、上野、清水裕子、岡田、宮野夫人、長谷川＋清水正臣（会計監査） 

  欠席：太田 

（収支報告の件） 

会計担当より苦楽園大丸地区道路管理組合２０２２年収支報告書の説明があり、会計 

監査人の清水正臣氏（苦楽園三番町）が報告書に署名した。（総会で承認予定） 

また、組合が持っている UFJ 口座に関し、これまでの通常の普通預金口座から全額保

証される無利息型普通預金に変更したとの報告があった。 

（組合費値上げについて） 

値上げ案（金額、開始時期）を策定しまずは５／１３の総会で説明する事が決定した。 

  （実際に値上げするかどうかは、それ以降の臨時組合員総会で賛否を問う） 

（会則改定案の件） 

  改定案について後日（３／２０に決定）検討する事になった。 

 


